

Salió el primer buque de maíz brasilero hacia China luego del acuerdo celebrado entre ambos países a principios de año. Cargo 68.000 toneladas de maíz enviados para COFCO. China comenzó un plan de diversificación de proveedores (tensiones con EE.UU. y el volumen ucraniano que se cayó luego de la invasión rusa), dado que entre 2020 y 2021 el 70% del maíz que compró provenía de EE.UU.

Según Alphamar durante Noviembre se enviaría desde la nación carioca alrededor de **200.000 toneladas de maíz hacia China.**

Rusia durante Noviembre estaría exportando más de 300.000 toneladas de Trigo hacia países de Medio Oriente de acuerdo al line up portuario según Logistic OS. Los mayores embarques están destinados hacia Pakistan, Egipto y Yemen.

En lo que respecta a precios en Chicago en el día de ayer **Maíz se negoció en 261 USD / TN. Soja Enero se negoció en 527,27 USD / TN y Trigo 291,56 USD / TN** en todos los cultivos sin mayores variaciones respecto al Martes. **Hoy Chicago no cotiza teniendo en cuenta el feriado del Día de Acción de Gracias (Thanksgiving).**

La firma **Dabeinong obtuvo el permiso para introducir en Argentina sus nuevas semillas de soja OGM resistentes a insectos.** Anteriormente en 2019 ya habían sido autorizados por el Ministerio de Agricultura de Argentina para una soja tolerante a herbicida. China no permite los cultivos OGM en su territorio, pero sí autoriza la importación de cultivos OGM.

Extraído de Bloomberg